

Niederschrift

Über die 13. Sitzung / 16. WP des Ortsbeirates Greifenthal am Donnerstag,
den 12. Dezember 2013.

Sitzungsort: Dorfgemeinschaftshaus Greifenthal
Sitzungsdauer: 19:00 Uhr – 19:50 Uhr

Anwesend sind:

Martin Schweitzer
Rüdiger Schaub
Dr. Ulrich Künkel

Von der Gemeindeverwaltung:

Jürgen Mock

Von der Gemeindevertretung:

Karl-Heinz Eckhardt

Sonstige:

Siehe Anwesenheitsliste

Schriftführer:

Rüdiger Schaub

1. Eröffnung und Begrüßung:

Ortsvorsteher Martin Schweitzer eröffnet die Sitzung und begrüßt die Anwesenden.

2. Feststellung der Beschlussfähigkeit und der Tagesordnung:

Der Vorsitzende stellt die Beschlussfähigkeit fest.

3. Dorferneuerung:

Von den ursprünglichen vier Projekten zur Dorferneuerung in Greifenthal sind bereits zwei erledigt: Der Radweg nach Katzenfurt ist aber leider nicht wie geplant, auf der ganzen Strecke, sondern nur auf den letzten ca 100m mit einer festen Oberfläche ausgestattet worden.

Auch die Entschärfung der Gefahrenstelle Landesstraße 3282, insbesondere die Ortseinmündung, wird nach Information von Bürgermeister Mock nicht realisierbar sein. Dies sei das Ergebnis einer alle zwei Jahre stattfindenden Verkehrsschau, welche die Straßenverkehrsbehörde mit der Gemeindeverwaltung durchgeführt hat.

Übrig bleiben nun noch die Verbesserung des Wanderangebots und die Wegeverbesserung rund um das Altenheim.

So soll nun die Verbesserung der Wanderwege erste Priorität sein, wobei das Hauptaugenmerk auf die Verbindung Lärcheneck zum langen Grund (Forsthaus) gerichtet werden soll.

An zweiter Stelle steht nun noch die Instandsetzung der Wege um das Altenheim an.

4. Friedhof:

Bürgermeister Mogk informiert die Anwesenden, dass nun die Bestattungsformen Rasenurnengräber und Baumurnengräber in die Satzung der Gemeinde Ehringshausen mit aufgenommen wurden.

In welcher Form dies für den Greifenthaler Friedhof nun realisierbar sei, soll bei einem Ortstermin mit der Friedhofsverwaltung besprochen werden.

Die weitere Gestaltung des Greifenthalers Friedhofes soll nun im Zuge der Dorferneuerung als Gesamtprojekt der Gemeinde Ehringshausen (IKEK) durchgeführt werden, wobei der Greifenthaler Friedhof als Musterobjekt für die Großgemeinde dienen soll.

5. Grillhütte:

Vorstandsmitglieder des Heimat und Kulturvereines berichten, dass wegen des Gesamtzustandes der Grillhütte eine Nutzung bzw. Vermietung zur Zeit nicht möglich sei. Nun soll bei einem Ortstermin zusammen mit der Gemeindeverwaltung besprochen werden, welche Arbeiten notwendig sind und wie diese finanziert werden sollen, da nun die Gemeinde Ehringshausen Eigentümer der Grillhütte ist.

6. Straßenschäden:

Folgende Straßenschäden müssen so schnell wie möglich beseitigt werden:

1. Friedhofsweg
2. unterer Parkplatz am Dorfgemeinschaftshaus

7. Verfügungsmittel:

Martin Schweitzer berichtet, dass folgende Anschaffungen im Jahr 2013 getätigt wurden: Ein Heizstrahler (für den Adventsmarkt) für 119,00€ und eine mobile Lautsprecheranlage für 250,00€.

Der noch übrig gebliebene Betrag, soll in die Instandsetzung der Seitenwände des Carports am Dorfgemeinschaftshaus investiert werden, welche vom Winterdienst der Gemeinde Ehringshausen beschädigt wurden.



Martin Schweitzer
(Vorsitzender)



Rüdiger Schaub
(Schriftführer)